



On maîtrise les virages !

publié le 02/02/2022

Le deuxième jour, c'est celui des courbatures, des douleurs aux tibias, aux pieds, aux mollets. Celui où il est un peu difficile de se mettre en route. Mais le beau temps et l'excellente neige aident à se motiver. Et très vite, on retrouve le plaisir de la glisse, des progrès, la fierté de surmonter sa fatigue et parfois sa peur. Les moniteurs ont terminé la journée très contents de leurs groupes, et les enfants sont très fiers de s'être surpassés. Les sourires sont sur tous les visages.

Vivement demain qu'on recommence !

Portfolio

